
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

   
 

＜移転工事状況＞ 

（平成２８年４月９日、撮影） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上記の CG は完成予想図とな

ります。左上の写真が白井聖仁

会病院の建築状況となります。現

在の進捗状況は４階の工

事が終了し、５階の柱を建

てている最中です。また１

階では室内の壁を仕切って

おり、施設内の様子が少しず

つ見えてきました。 
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４階からの風景です。向こうに見える建物は 

特別養護老人ホーム、さつきの里になります。 
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社会福祉法人皐仁会 

特別養護老人ホーム さつきの里 

 

 

 

 

 

平成 28 年 3 月 24 日（土）に特別養護老人ホームさつきの里の竣工式ならびに引渡し式が執

り行われました。5 月 1 日（日）から入所者様の受け入れに向け最終的な準備を行っております。

また 4 月 28 日（木）・29 日（金）は内覧会となります。 

尚、ご見学はいつでも可能となっておりますのでご不明な点はお問い合わせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さつきの里  竣工式 
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病院長 

熊谷 忠志 

 

この度の熊本地震で被災された方々と関係者の方々に心よりお見舞い申し上げますと共に、 

一日も早い地震活動の終息と震災からの復旧・復興を祈念致します。 

 

さて、爽やかな緑の季節となってきましたが、皆様お元気でお過ごしのことと思います。 

当院が、白井駅から続く桜並木の遊歩道沿いに開院してから、35 年の月日が経ちました。この間、地域の

方々の診療を第一とし、各種健診・予防接種・市民講座などの保健活動や、在宅診療・訪問看護にも力を注い

でまいりました。 

また、医師会や行政機関の多大なるご協力のもと、近隣の日本医科大学千葉北総病院、東京女子医大八千代

医療センター、松戸市立病院、市立船橋医療センターと連携を結び、皆様に最良な医療を提供できる地域密着

型の病院を目指し、努力を続けてまいりました。 

【診療の充実に向けて】 

病院診療の一番の特徴は、多くのスタッフが協働し、入院治療や検査が可能なことです。当院は、常勤・非

常勤を合わせた約 50 名の専門医師と教育を受けたスタッフが協力し合い、より質の高い診療と、一度のご来

院で複数の科を効率良く受診できる小回りのきく診療を心掛けてきました。そして、基幹となる内科・外科は

もとより、各種専門外来や乳腺外科、整形外科、小児科、眼科、皮膚科、婦人科なども日々意欲的に診療を行

っております。 

一方、この 2 年間、健康管理課、泌尿器科、腎臓内科、血液透析科、循環器内科、整形外科、麻酔科に 7 名

の新たな常勤医を迎え、更なる診療の充実を図ってまいりました。 

とりわけ、新病院においては 45 床のセンター化を予定している血液透析部門には、昨春、国立大学教授の

布施医師と腎専門病院副院長の李医師を当院の副院長として迎えました。そして、合併症により難度が高い血

液透析も実施し、皆様からご好評を頂いております。 

また、長らく常勤化が待たれていた整形外科にも、今春 2 名の熟練した常勤医を迎えることができました。

脊椎疾患の分野で活躍してきた岡本新部長を中心に、開院以来当院の整形外科を支えてきて下さった冨士川先

生(前防衛医大教授）のご助力を今後も頂きながら、入院治療・手術などにも応需してまいりますので、是非、

ご期待下さい。 
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続いて、2 年前の院長就任時に課題とした、『病院機能評価』と『新病院の新築移転計画』につきまして、そ

の経過を報告させて頂きます。 

【今年 3 月に認定取得】 

病院機能評価とは、病院が患者さん中心の良質で安全な医療を、健全な経営方針に基づいて行っていること

を、日本医療評価機構が認定する制度です。現在、大学病院も含め、全国の約 3 割の病院が取得しております。

この度、当院も現代の病院に求められる機能やレベルを満たして いるとの認定を

受けることができました。 

この認定は、全職員の医療人としての誇りであると同時に、 

より良い医療を提供する自負と責任でもあります。 

今振り返れば、約 1 年半をかけて、診療の質の向上に努め、 

病院業務の総点検と改善を重ねる中で、『患者さんに信頼される 

病院に』という全職員の思いが一つになれた貴重な経験でした。 

これに慢心することなく、今後とも、より良い病院づくりを 

全職員で進めてまいります。 

【今年 12 月の新病院オープンに向けて】 

新病院の建設工事におきましては、まず始めに、近隣の住民の皆様に多大なるご迷惑をお掛けしております

ことを、この場をお借りしてお詫び申し上げます。お陰様で、地域の皆様や関係各位のご協力のもと、今年 12

月の開院に向けて順調に工事が進んでおります。 

新病院は、その規模が敷地面積・延べ床面積ともに現病院の約 2 倍に拡大され、設備面も最新医療機器や IT

の導入により格段に充実する予定です。更には、従来の急性期病棟や療養病棟に加え、緩和ケア病棟（ホスピ

ス）を新設し、健診センターや血液透析センター、内視鏡検査センターを併設していく計画です。 

また、新病院は、市役所に隣接し免震構造を採用していますので、万一の震災の際には、防災避難施設とし

ても地域に貢献できるよう、今後、調整や準備を進めていく予定です。 

更に、新病院は、渡り廊下で連結される特別養護老人ホームとの一体開発でもあります。この特別養護老人

ホームは、市の公募で選定された系列の『さつきの里』（今年 5 月開所）で、国が推進する地域包括ケアを実

践してまいります。 

地域医療を担う新病院と、地域に開かれた住民参加型施設 『さつきの里』が

連携することにより、病気療養から介護、居宅までをカバ ーできる市内随

一の複合施設となります。 

高齢化が進む日本の将来が、病気や障害を抱えようとも、 

家族や友人と共に住み慣れた地域のなかで、自分らしく 

幸せに生きていける社会であって欲しいと、切に願います。 

                    （さつきの里：左と、新病院：右の建設風景） 

これからも、職員一同、患者さんの人権と意思を最大限に尊重し、医療の質や安全性を高めていく努力を重

ね、周辺の医療機関や福祉施設と緊密に連携し、患者さんやご家族に満足して頂ける病院、職員が誇りと生き

甲斐をもてる病院を目指し、努力を続けてまいります。 

今後とも、忌憚のないご意見やご指導・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。 

 

平成 28 年 4 月 
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みなさん、胃腸の調子はいかがですか。最近、テレビ、新聞

等でヘリコバクター・ピロリ菌という言葉をよく見かけます。

この細菌は約 30 年前に発見された比較的新しい細菌です。 

  

へリコバクターという名前はその形から、ピロリは胃の幽門部という、この細菌がよく住みつ

いている場所の名前からつけられました。 

 

昔から日本人は、胃の病気、潰瘍とか癌が多く、たくさんの方が苦しんできました。この病気

にピロリ菌が関係していることが、だんだんわかってきました。潰瘍はその多くが、ピロリ菌が

原因とされ、また、ピロリ菌に感染した方は、感染していない方と比べて、発癌の確率が、5 倍

程度、増えると言われています。 

  

現在、日本人のピロリ菌感染率は成人で、半分以上、未成年でも２～３割の方が感染している

ようです。感染する原因は、飲み水や食べ物等とされ、最近の衛生事情の向上により感染率は減

ってきているようです。 

  

ピロリ菌に感染してもすぐに症状は出ず、長年持続的に感染が継続することにより、徐々に粘

膜が障害を受け、病気になるようです。従って、国会でも問題とされたように、なるべく若い時

にこのピロリ菌を除菌する必要があるようです。 

  

ピロリ菌感染の診断は簡単で、内視鏡を使う方法、採血で調べる方法、薬を飲んで無痛的に行

う方法等があり、いずれも正診率は 9 割程度です。 

  

ピロリ菌を身体から追い出す（=除菌）方法も簡単で 1 週間薬を飲むだけです。副作用もほと

んどなく除菌できる確率も 9 割程度と極めて高いです。 

  

費用的にも保険で治療できる方が多く、安価です。この他、ピロリ菌は狭心症、じんましんの

ような皮膚病とも関係があると言われています。 

  

最近、医療の調子の悪い方、自分の身体を大切にしている方、一度ヘリコバクター・ピロリ菌

のチェックをしてみて下さい。 

 

 

 

ヘリコバクター・ピロリ菌感染症

について 

消化器外科 長峰 光宏 
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内科医師 

大 野  雅 樹 おおの・まさき 

 

〈 資格・認定 〉 

 

日本内科学会 総合内科専門医 

日本循環器学会 循環器専門医 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この度、白井聖仁会病院に入職をいた

しました大野雅樹と申します。 

 

私は琉球大学医学部を卒業後、千葉大

学医学部付属病院 第三内科（現 循環器

内科）に入局し、研修医として医師とし

ての修業を始めました。その後、大学の

関連病院である君津中央病院、千葉県救

急医療センター等に出向し、主に急性期

症例を中心として経験を積ませていただ

きました。 

 

大学を離れた後は、急性期のみならず、

ご高齢患者様を主とした亜急性期～慢性

期患者様も多数診療し、経験を積ませて

いただきました。介護施設への訪問診療

の経験もいたしました。患者様だけでな

く、ご家族様や介護する施設スタッフ様

がご苦労されている様子も沢山見てきて

おります。 

 

私の医師としての強みは、急性期の患

者様、慢性期の患者様、施設入所の患者

様など、今までに様々な立場、環境にお

かれた患者様、ご家族様、介護スタッフ

様と接してきた事だと考えております。 

今までの経験を生かし、病気を治療す

るだけではなく、患者様、ご家族様の背

景も考慮した、人に優しい医療、看護、

介護の実践をしていきたいと考えており

ます。 

 

日本内科学会 総合内科専門医、日本循

環器学会 循環器専門医として、地域社会

に是非貢献をさせていただきたいと考え

ておりますので、よろしくお願い申し上

げます。 

診察日 

月曜日 午後 

火曜日 午前 

水曜日 午前 

金曜日 午後 

土曜日 第１土曜日を除く午前 
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６階は最上階で、病院の周りには遮る建物がなく、とても日当たりの

良い場所です。天気の良い日は富士山やスカイツリーを眺めることが出

来ます。一日を通して変わる富士山の表情はとても美しく、何度眺めて

も飽きることがありません。 

 ６階病棟のスタッフは看護師１２名、助手９名にて、療養病棟の基準

に添った形で配置されています。私たちスタッフ一同は、患者さんに少

しでも笑顔になって頂けるよう会話やコミュニケーションを行うよう

心掛けています。今後も患者さんの立場に立った看護・介護を行うこと

に努めていきたいです。 
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33

30

49

24

6

5

17

3

5

2

 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

職員の応対は適切ですか？（身なり・言語等を含む）

病状・検査・諸指示等、職員の説明はわかりやすいですか？

食事についてお聞かせ下さい

廊下・掲示板等の案内表示は見やすい

総合的に見て当院に満足していますか？

非常に満足 満足 普通 やや不満 不満
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28

90

35

24

85

75

4

68

8

10

10

9

9

17

9

0% 20% 40% 60% 80% 100%

①　清潔に保たれている

②　整理整頓されている

③　臭いが気になる

④　音が気になる

⑤　室温は快適である

当院のホームページをご存知ですか？

はいと答えた方、ホームページは見やすいですか？

はい いいえ どちらともいえない
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48

46

72

3

8

13

9

16

17

17

3

1

1

2

0% 20% 40% 60% 80% 100%

送迎について

入浴について

食事について

個別・グループリハビリについて

集団体操について

レクリエーションについて

年間行事について

スタッフの対応について

満足している どちらともいえない 不満である

1

1

2

5

3

10

1

7

2

3

8

2

2

1

2

1

0% 20% 40% 60% 80% 100%

透析室の雰囲気は良い

送迎バスは利用しやすい

透析室職員はわかりやすく、親切に応対している

総合的に見て、当院に満足していますか？

非常に満足 満足 普通 やや不満 不満

平成２７年９月から

１１月にかけて実施い

たしましたアンケート

結果です。 

今回は３８３名もの

方々にご協力を頂き、

ありがとうございまし

た。皆様から頂きまし

たお答えを、医療サー

ビス向上に役立てたい

と思います。 

 

白井聖仁会病院 

サービス委員会 

患患患
者者者
満満満
足足足
度度度
調調調
査査査
結結結
果果果   

デデイイケケアア  

透透析析  

外外来来  

入入院院  

入入院院  
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19
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49

32
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29

56

36

49

42

34

22

18

67

26

20

47
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57

29
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19

31

11

3

10

19

51

48

38

8

13

5

7

48

11

2

0% 20% 40% 60% 80% 100%

診療科目・診療時間・休診等の案内・掲示は見やすく、わかりやすいですか？

受付職員の応対はわかりやすく、親切ですか？

看護職員の応対はわかりやすく、親切ですか？

診察医師の応対はわかりやすく、親切ですか？

検査職員の応対はわかりやすく、親切ですか？

放射線科の応対はわかりやすく、親切ですか？

リハビリ科の応対はわかりやすく、親切ですか？

院内薬局の応対はわかりやすく、親切ですか？

健診職員の応対はわかりやすく、親切ですか？

受付・診察の待ち時間についてお聞かせ下さい

表示等により待ち時間はわかりやすいですか？

総合的に見て、あなたは当院に満足していますか？

非常に満足 満足 普通 やや不満 不満
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お知らせ   ４月より診療体制に変更がございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

科目 午前/午後 月 火 水 木 金 土 

午前 岡本 
冨士川 

（非常勤） 
蓮尾 岡本 蓮尾 

慶応大 

医局 
整形外科 

午後 蓮尾 
冨士川 

（非常勤） 
岡本 蓮尾 岡本 

慶応大

医局 

午前  布施   
野田 

（非常勤） 
 

泌尿器科 

午後 
 

 

 

 

 

 

野田 

（非常勤） 

 

 

 

 

ペインクリニック 

内科 
午前 高橋      

 

受付時間   午前     ７：００～１２：００ 

      （火曜日）   ６：３０～１２：００ 

       午後    １２：３０～１６：３０ 

 （火曜日の整形外科のみ）１２：３０～１５：３０ 

診察開始時間 午前     ９：００～ 

       午後    １４：００～ 

（土曜日午後の整形外科の診療時間は 

PM３：００からとなります。） 

※学会出張、その他の都合により変更になる場合がございますので、受付またはご連絡にてご確認下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

整形外科 

岡本 昭彦 ＜整形外科一般・脊椎、脊髄外科＞        

蓮尾 敦広 ＜整形外科一般・膝、股関節・スポーツ＞ 

 

泌尿器科 

布施 秀樹 ＜泌尿器科・透析科＞ 

 

ペインクリニック内科 

高橋 信  ＜麻酔科、内科、ペインクリニック＞ 

ペインクリニック内科 

肩凝り、腰痛、手足の痛みな

ど、慢性痛でお困りの方がい

らっしゃいましたら、是非、

受診してみて下さい。 

高橋医師  



SSShhhiii rrroooiii    ssseeeiii jjj iiinnnkkkaaaiii    HHHooossspppiii tttaaalll    NNNeeewwwsss      VVVooolll ...777   

 

 

患者さま一人ひとりのかけがえのない人生の支えとなれるように人に優しい医療・看護・介護を実践します 

 

 

１ 私たちは、患者さんの意思を尊重し、安心・安全な医療を提供します 

２ 私たちは、健康と生命を守るため日々研鑽に励み、質の高い医療を提供します 

３ 私たちは、地域と密に連携し、地域医療の発展に貢献できる病院を目指します 

４ 私たちは、時代に即し、地域のニーズに応えられる、満足度の高い病院を目指します 

５ 私たちは、心が通い合う、人生に夢と希望を抱ける医療を目指し、最善をつくします 

 

 

１ 安全で良質な医療を平等に受けることができます 

２ 人としての尊厳が保たれた医療を受けることができます 

３ 病気や治療について十分な説明を受けることができます 

４ 治療方針の決定に参加し、ご自身の意思で医療を選択することができます 

５ 病気あるいはその治療方法などについて、他の医師もしくは他の医療機関の意見を聞くことができます 

６ 病院に対して意見や要望を述べることができます 

７ プライバシーは保護・尊重されます 

 

 

１ 適切な医療を受けるため、自らの健康状態等、必要とされる情報をできる限り正確に担当の 

医療者に伝える責務があります。 

2  検査や治療について納得して合意したその方針に意欲を持って取り組む責務があります。 

3  自分自身を含めた全ての患者さんが快適な環境で医療が受けられるよう、病院の規則や病院職員 

の指示を守る責務があります。 

4  提供を受けた医療に対し、医療費を支払う責務があります。 

 

 

 

 

 １２月 １月 ２月 

１日平均外来患者数 ３２６ ３０１ ３２９ 

１日平均入院患者数 １６８ １７０ １７１ 

月間新患者数 ２３０ ２１２ ２３５ 

月間急患者数 ４５ ７１ ５１ 

 

放射線検査 １２月 １月 ２月 

一般撮影 １３９５ １３９８ １３２５ 

マルチスライス CT １５４ １４５ １４７ 

透視 ４７ ４７ ５７ 

マンモグラフィ １４４ １３７ ５０ 

 

 

白井聖仁会病院の診療実績 

（平成２７年１２月・平成２８年 1 月・２月） 


